

MVP Guerra: Ganar la Serie del Caribe es lo más grande de la vida



Panamá, 11 feb (PL) No teníamos nada que perder, jugamos sin presión alguna y logramos algo muy grande, expresó Javier Guerra, designado Jugador Más Valioso (MVP) de la Serie del Caribe de béisbol, tras coronarse con los panameños Toros de Herrera.

En exclusiva con Prensa Latina, el torpedero panameño de 23 años exaltó que 'ganar la Serie del Caribe es lo más grande de la vida. Nadie se lo imaginaba. No éramos favoritos y en realidad no fue fácil, pero salimos a luchar todos los días'.

Guerra ganó el premio MVP y además fue designado campo corto del Equipo Todos Estrellas de torneo, gracias a su excepcional labor ofensiva (.467 de average, con tres sencillos, tres dobles y un cuadrangular, con dos anotadas y tres impulsadas) y hermética defensa, en la fase clasificatoria.

Ante más de 12 mil fanáticos congregados en el estadio Rod Carew de esta capital, los Toros de Herrera alzaron el título de la Serie del Caribe, tras superar este domingo por 3-1 a los cubanos Leñadores de Las Tunas en la gran final. Para Panamá fue su primer cetro desde 1950.

Es un orgullo y una felicidad muy grande haberle dado el título a la afición panameña. Vinimos a divertirnos, a darle pasión al torneo y a jugar por nuestro país, manifestó el jugador de la organización Padres de San Diego, en el béisbol de Estados Unidos.

Guerra destacó que la edición 61 de la Serie del Caribe fue 'una gran competencia, antes de empezar tenía una gran ilusión por jugar el campeonato, pero si soy sincero no esperaba ganarla, y menos de esta manera'.

En su análisis, el jugador natural de San José de David, Chiriquí, remarcó que 'en estos juegos tan cerrados, siempre gana el que mejor haga las cosas pequeñas, y en esta ocasión fuimos nosotros. Mis respetos para el equipo cubano, pero ahora nos toca celebrar'.

Hoy la noche va a ser larga, adelantó el joven beisbolista, una de las joyas de su país.

Con este resultado, Panamá alcanzó su segundo cetro en estas lides regionales. Anteriormente, había subido al trono el elenco Carta Vieja Yankees en San Juan-1950.

Panamá acogió esta edición de la Serie del Caribe casi de carambola, después que la Confederación de Béisbol Profesional del Caribe le quitara la sede a la urbe venezolana de Barquisimeto.

Llegamos de invitados, a última hora, y pudimos derrotar a equipos potentes como Puerto Rico y República Dominicana, es una experiencia maravillosa, recaló Guerra.

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/183188-mvp-guerra-ganar-la-serie-del-caribe-es-lo-mas-grande-de-la-vida>



Radio Habana Cuba